

**COLOQUIO DE ESTUDIANTES DE POSGRADO  
“Problemas fundamentales de la Filosofía Antigua”**

19 de marzo de 2015 (17:00hrs a 20:00 hrs.)

Universidad Iberoamericana, Ciudad de México

Se convoca a los estudiantes de la maestría y el doctorado en filosofía de la Universidad Iberoamericana, Campus Ciudad de México, a participar con ponencia inéditas, en las que se aborde alguno de los problemas fundamentales de la filosofía antigua, relativos a la ética, la metafísica, la teoría del conocimiento, la filosofía política y la antropología filosófica.

Las ponencias deberán tener una extensión apropiada para un tiempo de lectura de 20 minutos. Los interesados deberán entregar un resumen de su ponencia–o el manuscrito terminado, de preferencia–, al correo [noche\\_oscura27@yahoo.com.mx](mailto:noche_oscura27@yahoo.com.mx) a partir de la publicación de esta convocatoria, y hasta el 28 de febrero de 2015. Considerando la pertinencia de las ponencias, así como el número de participantes, se realizará una selección de los trabajos recibidos, a fin de conformar las dos mesas del coloquio. Se otorgarán constancias de participación a los ponentes.

Convoca:

**Posgrado en Filosofía de la Universidad Iberoamericana, Campus Ciudad de México**

Informes **y envío de ponencias** [noche\\_oscura27@yahoo.com.mx](mailto:noche_oscura27@yahoo.com.mx)

Informes generales: [maria.nextle@ibero.mx](mailto:maria.nextle@ibero.mx)